
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
31. Sitzung der Gemeindevertretung Rankwitz  

vom 06.05.2024 

 
Top 12 Einwohnerfragestunde - II. Teil 
 
 
Frau Treber teilt mit, dass sich im Ortsteil Rankwitz das Oberflächenwasser um den Luna-Park 
bildet wie eine Seenlandschaft; Wasser kommt aus Abflüssen hoch oder kann nicht abfließen. 
Sie erfragt  welche Möglichkeiten es gibt, damit dies aufhört  
Herr Volkwardt gibt wieder, dass die Gemeinde einen Regenwasserkanal beginnend an der 
Kreisstraße Höhe Rankwitzer Hof in Richtung Peene verlegen lassen will. Dies soll eine der ers-
ten Aufgaben in der kommenden Legislaturperiode werden. Diese Zustände treten immer nach 
starken Regenfällen auf. Herr Volkwardt verweist weiterhin auf die versiegelten Flächen.  
 
Frau Treber erfragt weiterhin, ob der Funkmast in Krienke in Betrieb ist. Herr Volkwardt gibt wie-
der, dass eine separate Stromzuführung notwendig ist. Fertigstellungstermin ist noch nicht be-
kannt. 
Herr Hannak hat die Telekom angeschrieben. Fragen nach dem Funkmast in Krienke wurden 
nicht beantwortet. Am Funkmast in Liepe sind O2, Telekom, Vodafone aktiv geschaltet.  
 
Eine Bürgerin erfragt den Sachstand nach dem sogenannten „Rufbus“ – Hr. Hannak antwortet, 
dass für die Insel Usedom noch kein Rufbus in Betrieb ist.  
Frau Franz bittet die Gemeindevertretung, die Thematik „Problematik Busverkehr / Nahverkehr 
im Lieper Winkel“ als Thema aufzugreifen und dies an den Landkreis heranzutragen bzw. um ein 
Gespräch mit dem Landrat zu bitten. 
 
Frau Joksch berichtet, das noch immer ein großer Ast einer Kopfweide quer über den Weg von 
Quilitz nach Warthe hängt. Die Thematik ist der Gemeindevertretung bekannt. Frau Westendorff 
hat Kontakt zum Eigentümer aufgenommen. Kopfweide darf unter bestimmten Voraussetzungen 
im Zeitraum vom 01.10. – 31.03. beschnitten werden. Bei Gefahr in Verzug kann der Schnitt auch 
außerhalb der Zeiten erfolgen. Landwirtschaftsbetrieb hat Hilfestellung bei der Beräumung ange-
boten 
 
Herr Hannak bedankt sich bei der Gemeindevertretung für die Zusammenarbeit in den letzten 
fünf Jahren. Das einst geplante Kinder- und Dorffest zum 01.06. wird aus zeitlichen und organi-
satorischen Gründen nicht stattfinden. Vorschlag: Neu gewählte Gemeindevertretung sollte sich 
mit der Planung von regelmäßigen Gemeindefesten beschäftigen. 
 
Er gibt weiterhin den Hinweis, dass am 25.05.2024 eine Informationsveranstaltung im Rankwitzer 
Hof von der Wählergruppe stattfindet. 
Daraufhin verweist Frau Franz aus der Wählerliste Zukunft gestalten, dass in den Ortsteilen mo-
bile Wahlcafés stattfinden werden. Die Termine werden separat bekannt gegeben.   
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